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CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE
ATA N.003t202',i.

REUNTÃO ORDINÁRIA DO CMS
27 DE ABRIL DE2O21

Reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Jateí, realizada aos vinte e

sete dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um, às 09:00 horas, na sala de

reuniÕes da Secretaria Municipal de Saúde de Jatei/MS, onde reuniram-se os

seguintes membros conselheiros: Moacir Flôr e Silva, Ana Graziele de Souza Silva

Lima, Amós Nogueira, Maria Aparecida Ramos Gomes, Cleide Aparecida Bento de

Jesus, Andreia Colombo de Moura e Gilmar Jorge dê Souza, Verificando quórum

aptos o Sr. Presidente Gilmar Jorge de Souza, declarou aberta a presente reunião,

para discutir e aprovar a seguinte pauta: A) Aprovação das PrestaçÕes de Contas da

Associação de Proteção e Assistência as Mães e Crianças Jateienses do mês de

Fevereiro e Março de 2021 . Passou a palavra para a, Cleide Apareciàa Bento de

Jesus, deste conselho para dar continuidade, a mesma assim realizou a leitura da

ata da reunião do dia 02 de Março de 2021 , ata aprovada, segue passando a

palavra para, Sra. Maria Aparecida Ramos Gomes, membro desse Conselho, para

esclarecer ao Conselho Municipal de Saúde, sobre a municipalização do Hospital

Santa Catarina, o presidente indaga o que aconteceu e o que vai acontecer daqui

para frente, à mesma. informa que as empresas náo tinham interesse em participar

das licitaçÕes. Dessa forma, tiveram uma reunião com prefeito Municipal, e os

mesmos decidiram em desfazer o acordo de municipalização do Hospital. Contudo,

concordou que irá continuar ajudando o Hospital, em Reformas e Emendas dos

Deputados. Alega ainda, que está montando toda documentação para voltar

anormalidade como era antes, bem como o Plano de Trabalho, pois o mesmo era

bem antigo. Salienta que foi desfeito todo o negócio, em razão de não ter

encontrado uma empresa para assumir o comando do Hospital. Comentou ainda,

sobre o repasse entre a Prefeitura e o Hospital, onde o mesmo será no valor de R$:

130.000,00. O presidente indaga sobre os médicos se tem todos os dias o
atendimento, a Maria responde, sim inclusive a equipe é a mesma. Comentou sobre

os plantões médicos, alegando que tem um médico plantonista, mas não tem

médico de sobreaviso, pois o mesmo fica muito caro para o Hospital. Comentou que

paga R$: 1.600,00 para o plantonista durante a semana e R$: 1.800,00 nos finais de

semana. Salienta que a partir do mês de abril, volta o convênio normalmente entre a

Prefeitura e o Hospital Santa Catarina, que a princípio o valor acordado é de RS:

130.000,00, mas vamos sentar novamente para renegociar o valor, com o intuito de
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aumentar. Maria deixa claro, que qualquer dúvida em relação ao Convênio, que o

conselho tiver, pode procura-la para o devido esclarecimento. A presente pauta

desta ata foi aprovada por todos sem objeçáo. O Presidente Gilmar deixou a palavra

livre para o uso dos conselheiros. Verificando que náo havia mais nada a ser tratado

nesta reunião o presidente do conselho Sr. Gilmar Jorge de Souza declarou

encerrada a presente reunião, e eu Vando da Silva Andrade, secretário executivo

deste conselho lavrei a presente ata que após lida e achada conforme, vai assinada

por todos os membros conselheiros p , conforme segue
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